

Abstrak

Muhammad Tawil, 2018, *Harmonisasi Ummat Beragama Kajian Sosiologi Agama Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Makassar*. Skripsi pendidikan sosiologi fakultas keguruan dan ilmu pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I oleh Jasruddin dan pembimbing II Jasmin Daud.

Penelitian ini dilakukan untuk memahami fenomena yang terjadi pada Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Makassar dalam relasi antara umat beragama. Bagaimana pandangan mahasiswa terhadap *harmonisasi ummat beragama*, yang terjadi di kampus Universitas Muhammadiyah Makassar. Untuk mengetahui Bagaimana bentuk harmonisasi mahasiswa muslim Universitas Muhammadiyah Makassar dalam bersosialisasi dengan umat non muslim. Apa yang menjadi faktor terciptanya harmonisasi mahasiswa muslim Universitas Muhammadiyah Makassar dalam bersosialisasi dengan umat non muslim. Secara Oprasional peneliti bertujuan untuk Mengetahui bentuk harmonisasi mahasiswa Universitas Muhammadiyah Makassar dalam bersosialisasi dengan umat non muslim. Mengetahui faktor terciptanya harmonisasi mahasiswa Universitas Muhammadiyah Makassar dalam bersosialisasi dengan umat non muslim. . jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan study kasus. Informan ditentukan secara, berdasarkan karakteristik informan yang telah ditetapkan yaitu mahasiswa. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dokumentasi dan partisipatif. Teknik analisis data berbagai tahapan yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan, sedangkan teknik keabsahan data menggunakan perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan, triangulasi sumber teknik, peneliti dan waktu.

Hasil peneitian ini menunjukkan bahwa Bentuk harmonisasi mahasiswa muslim Universitas Muhammadiyah Makassar dalam bersosialisasi dengan umat non muslim tidak hanya serangkaian ritus keagamaan saja yang dilakukan mahasiswa dalam kehidupan kesehariannya tetapi sejumlah aktivitas yang berkaitan dengan keagamaan seperti, kajian-kajian keagamaan, organisasi intra maupun ekstra kampus.

Faktor terciptanya harmonisasi mahasiswa muslim Universitas Muhammadiyah Makassar dalam bersosialisasi dengan umat non muslim dapat terlihat melalui bagaimana ia menghargai temannya meskipun berbeda agama tetapi tidak ada perbedaan diantara mereka, saling menyapa di lingkungan maupun di luar kampus kalau mereka bertemu. Dengan adanya bentuk toleransi perilaku, juga merupakan sarana bagi mahasiswa non muslim dan mahasiswa muslim dapat barbaur atau berinteraksi. Dan tidak membuat mahasiswa non muslim merasa canggung dan membatasi diri dalam bergaul dengan mahasiswa muslim.

Kata Kunci ; Harmonisasi dan Umat Beragama.